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从 这 里 了 解 三 亚

S A N Y A D A I L Y

白天：多云有小阵雨 夜间：多云有小阵雨
陆地风向风速：南到东南风4级
温度：最高32℃ 最低26℃

三亚地区天气预报

三亚市气象台昨日17时发布

三亚负氧离子含量日报

负氧离子平均含量
2556个/cm3(6级，优）

（17日16:00至18日16:00)

三亚新闻网 www.sanyarb.com.cn

丁酉年
六月廿六
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星期三 19
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■看点
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本报海口 7 月 18 日电 针对上半年
海南农村居民收入及居民消费价格指数
（CPI）两项统计指标差于预期的情况，沈
晓明今天主持召开专题会议，强调要坚
定信心，综合施策，努力完成年初确定的
全省农村常住居民人均可支配收入增长
8.5%和 CPI 涨幅控制在 3%以内的目标。
省委副书记李军出席会议。

会议听取了与会人员对上半年物价
运行及农民增收情况汇报。沈晓明、李
军等对相关工作提出要求。

针对物价问题，沈晓明指出，要全面
辩证看待上半年物价涨幅，既要看到全
国 CPI 上涨的普遍背景，也要分析海南
CPI 上涨的特殊成因；既要正视新的上涨

趋势，也要考虑去年的翘尾因素；既要关
心物价变化对消费者的影响，也要注意
生产经营者的感受。他强调，要保持信
心，通过扎实努力，将下半年的 CPI 涨幅
控制在预期目标，重点是稳住医疗药品
价格和居住价格。要拓展管理的广度和
深度，完善各项医改措施，减轻医疗服务
价格上涨的压力。要长短结合，创新机
制，着力稳住居住价格。

针对农民增收工作，沈晓明提出十一
个 方 面 的 具 体 措 施 。 一 是 扩 大 种 植 规
模，尤其是解决好撂荒地问题。二是推
动农业“接二连三”，让农民在发展二三
产业中获取更多收益。三是组织引导农
民外出务工，加快转移就业。四是用好

财政补助资金，发挥其对农民增收的杠
杆 和 导 向 作 用 。 五 是 培 育 扶 持 龙 头 企
业 ，带 动 更 多 的 农 民 从 企 业 发 展 中 得
益。六是做好市场对接，既要主动对接
销售目的地市场主体，也要支持本地销
售企业扩大经营。七是鼓励种苗研发和
科研服务，将更多应用型研究成果惠及
广大农民。八是用好保险等金融机制，
化 解 农 业 生 产 风 险 。 九 是 推 进 渔 业 转
型，支持发展渔业新业态。十是做好土
地文章，帮助农民从盘活利用好土地资
源中增收。十一是帮助低收入贫困人口
脱贫，助推全省农民增收目标的实现。

李军指出，增加农民财产性收入，是
促进农民增收的重要途径，我省还有很

大潜力可挖。要着力将集体土地、林地、
集体房屋等资源要素，确定权属关系，折
价入股农业经营主体，通过入股等方式
盘活，变“死资源”为“活资产”；要在不改
变资金性质及用途的前提下，将财政投
入到农村的各类资金等，量化为村集体
或村民持有的股金，投入各类农业经营
主体，按股份获得收益；要引导农民自愿
将个人的土地、房屋等资源资产以及资
金、技术等入股到经营主体，参与分红成
为股东。

省委常委、常务副省长毛超峰，副省
长王路、何西庆，省政府秘书长陆志远参
加会议。

（沈 政）

沈晓明主持召开研究物价及农民增收专题会议要求

综合施策努力完成全年预期目标
李军出席

本报讯（记 者 赵 庆 山 实 习 生 高 晓
雅）7 月 16 日，受今年第 4 号台风“塔拉
斯”影响，三亚迎来强降雨天气，供水管网
维修工人陈永国顾不得泥水脏臭，短短 7
分钟内 12 次潜入近两米深的阀门井中作
业，他的照片被同事晒到网上后，迅速在
朋友圈实力“圈粉”，三亚“潜水哥”由此
晋身“网红”。

昨日，本报刊发报道，揭秘了“潜水
哥”的工作、生活细节，让读者更加全面地
了解“潜水哥”。“潜水哥”积极向上的精
神，带给三亚满满的正能量，让人备受鼓
舞。此外，他不仅爱岗敬业，也热情、开
朗、爱运动，偶尔有点小烦恼，他是“潜水
哥”，也是个有血有肉的普通人。

在网上，大家不约而同地为“潜水哥”
点赞留言。网友“kuangzhengjing”说，“这
才是最美三亚人。”也有热心网友给陈永
国贴上“三亚好人”、“最美供水人”等新
标签。

有热心网友还向本报记者打听，怎样
才能认识“潜水哥”？能否和“潜水哥”面
对面聊一聊？能不能跟“潜水哥”交个朋
友？

小伙伴的心愿当然要满足，本报特地
邀请“潜水哥”到“家里”做客，同时邀请
网友、市民、学生热情“围观”，三亚日报
记者将现场采访，线上线下与读者零距离
互动。

7 月 20 日 9 时 30 分，迎宾路天际大厦
四楼三亚日报社，不见不散。《三亚日报》
官方微信、微博将直播“约会”全程，明天
约吗？

与“潜水哥”面对面
明天约吗？

“约会”时间：明天9时30分
地点：迎宾路天际大厦四楼

本报讯（记者 陈吉楚）7 月 18 日下
午，省委常委、市委书记严朝君在凤凰岛
约谈三亚凤凰岛国际邮轮港项目相关业
主单位负责人，并召开现场办公会，听取
凤凰岛项目建设专题汇报，研究解决问
题，推进凤凰岛项目建设。他强调，要加
快凤凰岛国际邮轮港建设，全力以赴抓
好邮轮运营，将凤凰岛打造成为海南旅
游新业态的标志性项目，扭转当前不良
的发展局面。

会上，中交海洋投资控股有限公司、
中弘卓业集团有限公司负责人汇报了凤
凰 岛 项 目 进 展 情 况 和 存 在 的 问 题 。 据
悉，自中交集团 2014 年入股凤凰岛项目
以来，项目进展缓慢，邮轮运营状况不
佳，与海南旅游新业态、三亚国际化精品

城市建设不相吻合。凤凰岛项目在发展
过程中还存在产业定位不清晰、旅游产
品未实现高端精细化、进出岛交通受制
约等问题。如何破解存在的问题，扭转
发展局面？政府与企业面对面交流，通
过大研讨大行动活动，查找存在的问题，
探讨解决之策，寻求整改成效。

严朝君说，习近平总书记在 2013 年 4
月 10 日视察凤凰岛时要求“加快邮轮港
的建设，大力发展邮轮产业，还要建造我
们自己的邮轮，为国际旅游岛建设作出
贡献”。邮轮产业是海南培育旅游新业
态的标志，要坚定不移地落实习总书记
的重要指示精神，加快凤凰岛国际邮轮
港建设进度，紧盯百万级人次的邮轮母
港建设目标，全力以赴抓好邮轮运营，做

好做实做大做强邮轮港，将其打造成为
海南旅游新业态的标志性项目，提升入
境游客数量，扭转当前的运营局面。

严朝君强调，中交集团、中弘集团要
加 快 一 号 岛 高 端 酒 店 及 其 商 业 配 套 建
设，将酒店建设成为三亚标志性的高端
酒店；二号岛要加快收尾完工，抓紧启动
联检大楼建设，布局功能性的产业项目，
让游客有更好更优的旅游体验。要将邮
轮港的建设放长远，按照近中远期规划，
将邮轮港建成到访港，最终建成国际邮
轮母港。三亚要有中交集团运营的邮轮
船队，为建设邮轮母港奠定基础。当前
还要把航线的增设作为发展邮轮产业的
重中之重。中交集团要拿出切实可行的
邮轮运营方案，开辟三亚到西沙以及海

南环岛游航线。
严朝君要求，市相关部门要全力以赴

支持凤凰岛项目建设。市口岸办要帮助
企业申请开辟邮轮无目的地旅游以及面
向东南亚国家和港澳台地区的邮轮航线；
市海洋与渔业局要做好二号岛建设验收
工作以及解决好水上交通海域使用权问
题；市规划局要研究制定进出岛第二桥的
选址和建设方案，以及专题研究河西片区
的大交通网络；市交通局要尽快落实水上
交通项目补贴；市城投公司要在南山港布
局建设邮轮港船只维修基地；市财政局要
发挥引导作用，扶持邮轮产业发展。

市委常委、常务副市长鲍剑，市委常
委、秘书长邓忠，以及市委、市政府相关
部门负责人参加会议。

严朝君约谈凤凰岛国际邮轮港项目企业相关负责人并召开现场办公会

加快凤凰岛项目建设 打造海南旅游新业态

7 月 18 日，月川桥上，工人
正对大桥进行修复加固。

据 了 解 ，月 川 桥 建 成 于
1994 年，安全运行 23 年，部分
构件已出现老化。目前，市住
建局正对该桥进行修复加固，
维修内容主要为吊杆更改和
全桥缺陷部分修复加固。修
复时间约需两个月，计划 8 月
30 日完工。

本报记者 孙清 摄

月川桥加固维修
计划8月30日完工

三亚开短会直击“痛点”
全力推动“创文”工作

三亚建成省内首家金融 IC卡
联机闪付农贸市场

你在这里买菜
可以不带现金
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天涯区御海路中段
明日起封闭3个月

禁止车辆行人通行
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本报海口 7 月 18 日电 昨天，省委书
记、省委全面深化改革领导小组组长刘赐
贵主持召开省委全面深化改革领导小组第
九次会议，强调要认真学习领会习总书记
系列重要讲话精神和治国理政新理念新思
想新战略，扎实开展百日大研讨大行动，进
一步统一思想、形成合力，谋划推动海南新
一轮改革、开放、发展，以优异的成绩迎接
党的十九大胜利召开。

省委副书记、省长沈晓明，省政协主席
于迅，省委副书记李军，省委常委毛超峰、
王瑞连、张琦、胡光辉、蓝佛安、肖莺子、肖
杰、严朝君出席会议并分别发言。

刘赐贵在总结讲话时强调，省领导要
带头扎实开展大研讨、大行动，以高度的责
任感和使命感，对事关海南未来长远发展
的重大问题进行深入研究，并在下一阶段
把着力点转入到推进海南经济社会发展的
具体行动上。各级各部门要认真学习、深
刻领会习近平总书记系列重要讲话精神和
治 国 理 政 新 理 念 新 思 想 新 战 略 ，特 别 是
2013 年视察海南时的重要讲话精神，准确
理解和把握“加快建设经济繁荣、社会文
明、生态宜居、人民幸福的美好新海南”的
重要指示精神，全面践行新发展理念，充分
发挥比较优势，大胆改革创新，努力开创海

南经济社会发展新局面。
刘赐贵指出，扎实开展百日大研讨大

行 动 ，必 须 认 真 学 习 、深 刻 领 会 、扎 实 推
进。认真学习、深刻领会，就是要紧紧围绕
新时期新形势下的新要求，坚持中国特色
社会主义道路，深入学习领会习总书记重
要讲话精神和治国理政新理念新思想新战
略，学习领会习总书记对海南的系列指示
要求，努力在服务国家战略上更有作为；扎
实推进，就是要发扬敢闯敢试、敢为人先、
埋头苦干的特区精神，把落脚点放在大行
动上，撸起袖子加油干，以实际成效检验我
们的作为，切实改进工作作风，提高工作效

率和服务水平，为改革开放发展营造良好
环境。

刘赐贵强调，扎实开展百日大研讨大
行动，必须发挥海南优势，明确我省在中
华民族伟大复兴进程和国家战略中的地
位和作用。要充分认识海南拥有的全国
最好的生态环境、全国最大的经济特区，
全国唯一的省域国际旅游岛“三大优势”，
以及作为“一带一路”重要节点，拥有博鳌
亚洲论坛这个重要的外交平台等特殊优
势，在建设全国生态文明示范区、促进军
民融合、海洋经济创新发展、热带高效农
业、全域旅游、城乡一体化等方面先行先

试、积极探索、勇于创新，形成更多可推广
复制的经验。

刘赐贵要求，扎实开展百日大研讨大
行动，各级领导干部必须深入调研、提高站
位、周密研究。要紧紧围绕中央精神，高举
改革开放旗帜，紧密结合海南实际，“上接
天线、下接地气”，立足海南省情，解决实际
问题，最终把大研讨大行动的成效落实在
推动海南新一轮发展上，体现在使广大群
众共享改革开放红利和民生改善上，为实
现“全省人民的幸福家园、中华民族的四季
花园、中外游客的度假天堂”三大愿景而努
力奋斗。 （沈 宣）

刘赐贵主持召开省委全面深化改革领导小组第九次会议时强调

扎实开展百日大研讨大行动
深入研究谋划新一轮改革开放发展

沈晓明于迅李军出席


